

## AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Gracias a Ebrard eliminaron fideicomisos

por Mexico Informa | Oct 19, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Marcelo Ebrard ofreció una prueba de lealtad al Presidente López Obrador al dejar a sus legisladores que le aprecian, votar a favor de la desaparición de los fideicomisos.

En Palacio Nacional saben que Morena y sus aliados sin esos diputados seguidores de Marcelo, no hubieran logrado aprobar esa reforma que el Presidente instruyó en una marcada represalia contra el Poder Judicial que integra, no solo magistrados, jueces y más, sino a los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

El operador del Presidente en la Cámara de Diputados que preside la priista, Marcela Guerra, Ignacio Mier, estaba con titubeos antes de la votación.

Los más de 40 diputados, de Morena, Verde y PT que están etiquetados con Marcelo Ebrard, no habían decidido su voto, a pesar que su coordinador, Mier les pedía en las plenarias para respaldar el proyecto del Presidente o simplemente no contravenir las órdenes.

Con esa resolución de eliminar esos fideicomisos con más de 15 mil millones de pesos, la Presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña consideró que los trabajadores serán los más perjudicados.

Marcelo Ebrard quedó bien con esa acción para apuntalar esa aprobación y eliminar esos 13 fideicomisos, ahora, sin duda estará más que atento que reacciones hay en Palacio, porque está en puerta la aprobación del Presupuesto que es lo que también le interesa al Presidente por los programas sociales.

Ebrard ha sido maltratado en los últimos días por la presidencial, Claudia Sheinbaum obviamente no directamente sino a través de sus subalternos que instruyeron crear un escenario que está derrotado y que no prosperará su queja. Que si se va pues que se vaya.

En el Partido Naranja difícilmente se integrará, pues la idea de Ebrard es agotar la última instancia en el Partido sin dejar de lado la decisión que pueda tomar el Presidente en lo político.

Sin embargo, los tiempos se están cerrando y las respuestas deberán llegar lo más pronto posible, pues para aprobar el Presupuesto se necesitan de los diputados de Ebrard para alcanzar los 250 más uno que por ley se exige.

Dicen los que saben que Ebrrd estará atento en estas últimas dos semanas para tomar una decisión, d acuerdo al comportamiento que le dé Morena en sus quejas o propuestas de inconformidad.

2					*			PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
99.99.1	¥		* **	•	***	\$ \$	100 100 100	MEXICOINFORMA		19/10/2023	OPINIÓN
*		*		*	*		***				

Basta recordar que esa mini bancada de diputados de Ebrard que suman más de 40, adelantaron que contemplan modificar el Presupuesto en unos 50 mil millones de pesos que estarían direccionados para beneficiar a sus comunidades de los distritos que representan, no solo ellos, sino del PRI, del PAN y del PRD además de MC, pues los arreglos es con la oposición donde alcanzarían los votos de la mitad más uno de los 500 diputados.

Desde luego qué de llevar a cabo esa acción, sería un severo revés para el Presidente y su partido, pues le quitarían el poder en San Lázaro y le frenarían, sin duda las extensiones de dineros para sus magnas obras como es el Tren Maya, Dos Bocas, el Interoceánico que unirá por la vía férrea los puertos de Veracruz y Oaxaca.

Dicen los que saben que el mensaje es muy claro, y ver si ahora le creen lo que pueden hacer esos diputados y dejan de maltratar a su líder Ebrard o de plano lo ignoran y lo desechan como es costumbre de la tribu de Sheinbaum.

## VAN SENADORES MORENOS A GRITARLE A KURI EN QRO

El gobernador de Querétaro, el panista, Mauricio Kuri, se le prendieron focos rojos porque el lunes andarán por sus calles de esa entidad un grupo de senadores morenistas para reclamarle y, desde luego exigirle que cumplan con el suministro de agua a las comunidades de Maconi y Cadereyta.

Van a Plaza de Armas y de ahí le gritarán de todo, obviamente ss una tribuna electoral que los senadores aprovecharán, lo mejor es que se vale.

En el Senado que preside la morenista, Ana Lilia Rivera, están anotados en una lista para participar que encabeza Gilberto Ruiz, lo respaldará César Crávito, voz de Sheinbaum, y como dato, sin duda los reclamos serán que se extrae el agua para que un particular, al que le dieron la concesión, haga negocio. Así de fácil serán las pedradas.

Y como estrategia, no crea que caminaran, ene sa marcha solos, no, ya están armados con un contingente que, si se descuidan las autoridades se les pueden colar desde la Plaza de Armas al palacio de gobierno. La idea es hacer ruido, aunque no se los resuelvan.

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/gracias-a-ebrard-eliminaron-fideicomisos/